



Instalación de rieles en la Alameda

Fotografías

CREADOR/A

No Identificado

DESCRIPCIÓN

Trabajadores en la instalación de rieles para tranvías eléctrico en la Alameda, desplazando a los llamados "carros de sangre", sistema de transporte tirado por caballos. La imagen figura en el artículo N° 9 de la revista "Luz y Sombra" del 19 de mayo 1900, año 1, donde señala: "Santiago ha sido removido totalmente, i no por fuerza de un terremoto, sino, como saben nuestros lectores, por la picota de Mr. Merry de Val. En la Alameda de las Delicias nos hemos detenido el otro día i paf! hemos "instantaneado" las obras de la nueva vía, paisaje característico de nuestra vida que hace ya un año nos hace esperar un cambio de existencia a algunos próximos que por ir tan de prisa se irán al otro mundo gracias a un poste benefactor que dará fin a esta misera existencia. La civilización i la ciencia han tenido siempre sus victimas.".

FECHA DE CREACIÓN

1900

TÉCNICA

Gelatina sobre papel

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)